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司 会：宮坂 伸           斉 唱：我等の生業 

点 鐘：竹村一幸           ラッキーNo.：Ｎｏ.24 山岸邦太郎 

第 2345 回例会 2007 年（平成 19 年）6 月 26 日（火）

 

会 長 退 任 挨 拶  
 好スタートに見えた第 47 期でしたが、岡谷市制始まって以来の未曾

有の豪雨災害に見舞われました。その為、前半の事業はことごとく出端

を挫かれてしまいました。 
 しかしながら終わってみれば、会員諸兄のご理解と協力を得て災害の

支援に努めれら、地域社会の奉仕活動に多少でも貢献できたのではない

かと思います。 
 
 「水よく舟を浮かべ、水よく舟を覆す」は徳川家康が座右の銘にした言葉です。

水は家臣、舟は主人だと家康は言うのです。つまり部下の扱いが公平で愛情深けれ

ば家臣は良く主人を支えるが、扱いが私意に走り不公平であれば家臣は怒って波を

立てて主人を葬むってしまう事です。 
 
 この一年間、舟に乗せて頂きました。非才で頼りない主人でありましたが、幸運

にも良き家臣に恵まれました。小野・中畑副会長はじめ役員・理事と委員長の皆様、

常に綿密な計画と繊細な判断で主人を支えてくれた小口泰史幹事、何事にも快く対

応してくれた脇坂事務局と会員ご家族の友情と思いやりにより、無事転覆せずに第

４８期の対岸に辿り着くことができました。改めて感謝を申し上げます。 
 
 今期より創立 50 周年に向けてのプロジェクトも立上り、それに関連した事業や

友好クラブ設立の種蒔きを始めましたが、芽の出方は決して良くありません。次年

度の大橋会長で適度な水と肥料を与えて頂き、来るべき 50 周年に大輪の花が咲く

事を願って止みません。 
  
 私にとってこの年度、大変貴重な体験をさせて頂きありがとうございました。よ

り一層のクラブ飛躍発展とロータリーご家族皆様のご多幸を祈念申し上げ退任の挨

拶と致します。 
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<次年度に向けて> 
◎ 友好クラブ設立で新潟・新井ロータリークラブとの動きもありましたが、クラブ

の規模と風土の違いで断念、タイムリミットは次年度中になるかと思います。 
◎ “水保全”でボーイスカウト・ガールスカウトとの勉強交流会を横河川上流で計

画しましたが、日程が合わず実施できませんでした。市民の飲水表流水保全の糸

口を探る事業として検討して頂きたいと思います。 
◎ ＲＩ会長賞の申請が会員増強が出来ずに叶いませんでした。会員純増 1 名以上に

務めていかねばならないと思います。 
◎ 出席に対する意識が低下しています。ロータリーの基本は例会出席にあり、四つ

のテストにある真実で公平でなければ組織の活力と存続にかかわると思います。

50 周年に向けて綱紀を正していかねばなりません。 
 
退会挨拶 
植野忠道会員 
 馬齢を重ね 85 歳となりました。若い頃のように身体が動きません。約 30 年間と

長い間のお付き合いをさせて頂きありがとうございました。楽しかった事、嬉しか

った事が頭に浮かんできます。退会しましても岡谷ＲＣの発展のために心配りをし

て行きたいと思っております。長い間ありがとうございました。 
 
北澤 弘会員 
 入会して 20 数年間、ご薫陶頂きありがとうございました。私の人生においての

昨今の 30 年の行動の起点、ことに精神的な座標はロータリアンであると言う事で

した。入会日がガバナー訪問の日でバッジをガバナーに直に頂き感激した事を覚え

ております。ロータリアンとして恥じないように行動して参りましたが、体調を崩

し気力も萎えてしまいました。このまま惰性で行動していては、伝統ある岡谷ＲＣ

の権威を汚してしまうのではないかと思い退会届を提出させて頂きました。長い間

本当にありがとうございました。岡谷ＲＣの今後のご発展をご祈念いたします。 
 
吉江信介会員 
 4 月に社長職を退任致し非常勤となりました。それに伴い岡谷ＲＣを退会させて

頂きます。短い期間ではありましたが、皆様には心から暖かく支えて頂き、楽しい

思い出が一杯ですが、埔里ＲＣ訪問が一番印象に残っています。皆様本当にありが

とうございました。 
 

 
・本日最終例会のため、レターケースの中の物を持ち帰って下さい。 
 

 

幹 事 報 告 

委員会報告 
次期幹事  退会に伴い次年度の委員会構成に変更がありますのでご報告します。 
出席委員会 ○太田博久・△小松正二・高木昭好（親睦委員と重複） 



 

 

国際奉仕委員会 笠原祥一(新会員) 
小松洋司 ニコニコボックス委員→親睦委員(副会計と重複) 
 
 

事業報告(Ⅱ)  
 
塚田 昌滋 社会奉仕委員長 
 諏訪湖清掃・清掃例会・水保全に関係して銘水の実態調査、浄水場見学を行いま

した。豪雨災害に対して義援金、ペットボトル支給の支援をしました。 
 
林 裕彦 職業奉仕・保健委員長 
 例年同様に事業を行いました。四つのテストの唱和、ボランティア活動を通じて

の職業奉仕として卓話、健康診断を実施しました。プログラムの都合で職場訪問が

出来なかったので申し訳ございませんでした。 
 
北澤 弘 会員増強・家族委員長 
 良い報告をする事が出来ず申し訳ありませんでした。活動が中途半端に終わって

しまい、成果に結びつかず残念です。純増 1 名の達成ができませんでした。 
 
藤森睦美 新世代活動副委員長 
 ボーイスカウト・ガールスカウト・ＲＹＬＡへの助成、協力をしました。ボーイ

スカウトは助成の成果なのか、9 名の新入団員があったと報告が届いております。 
 
小口哲男 米山奨学会委員長 
 米山功労者に 9 名の方になって頂きました。一年間ありがとうございました。 
 
大橋正明 会長エレクト 
 一年間、竹村名会長の下しっかり勉強させて頂きました。現会長が優秀なので来

年度はどうなるか、極めて粗末になるか分かりませんが、来年もどうかよろしくお

願いします。一年間お世話になりました。 
 
小野 仁 副会長 
 会長が健康で全てをやって頂きましたので、出番はありませんでした。楽をさせ

て頂きました。ありがとうございました。 
 
濵 透 直前会長 
 一年間高い席で楽をさせて頂きました。ありがとうございました。 
 
小口 泰史 幹事 
 一年間ありがとうございました。昨年のちょうど今頃、何をして良いのか分から

ないままに幹事を仰せつかって一年間やって来ました。幹事をしながらＲＣの勉強

をしましたし、また諸先輩方よりご指導を頂き、少し人間が大きくなれたかなと言



 

 

う気がします。心優しい竹村会長の下で出来た事を幸せに思います。一年間本当に

有難うございました。 
 
 

 

 ニコニコボックス 
井上保子・牛山幸一・太田博久・大橋正明・小口哲男・小野 仁・河西 洋・坂井忠

彦・佐藤有司・塚田昌滋・林 靖高・平沢清文・宮澤由己  竹村会長、小口幹事、

一年間お疲れさまでした・ 
竹村一幸・小口泰史  一年間、大変お世話になりました。 
中畑隆一・濵 透(クラブ奉仕委員会)  一年間お世話になり、ありがとうござい

ました。 
矢島 進(会計)  一年間会計にご協力頂き、ありがとうございました。 
山岡正邦・宮坂 伸(ＳＡＡ委員会)  一年間ご協力有難うございました。 
北村正春・宮澤由己(国際奉仕委員会)  本年は何も出来ませんでしたので、来年

には参加協力したいと思います。 
北澤 弘・吉江信介(会員増強・家族委員会)  役立たずの一年でありましたが、お

世話になりました。 
植野忠道・井上保子・矢島 實(出席委員会)  一年間ご協力有難うございました。 
坂井忠彦・白鳥修次(会報･雑誌・広報委員会)  一年間有難うございました。 
宮坂宥洪・藤森睦美(新世代活動委員会)  一年間有難うございました。 
塚田昌滋・山岡晴男(社会奉仕委員会)  ご協力ありがとうございました。 
小口成人・矢崎宏明（ロータリー財団委員会）  ご協力ありがとうございました。 
林 裕彦・高木昭好(職業奉仕・保健委員会)  ご協力頂きありがとうございました。 
山岸邦太郎・小口俊光・山崎典夫（親睦委員会)  一年間各親睦事業にご協力頂き

ありがとうございました。 
太田博久・小松洋司(ニコニコボックス委員会)  一年間ニコニコボックスへのご

協力ありがとうございました。委員会不在の時にはお手伝い頂きました事も重ねて

感謝申し上げます。 
尾関秀雄・濵 透・浜 俊弘・小口俊光・矢島 進(ＲＩ第 2600 地区ガバナー補佐事

務所)  一年間お世話になりました。厚くお礼申し上げます。 
藤森睦美  本期もホームクラブ例会に無欠席でした。 
 
 

 出 席 報 告 
会員数５０名、出席者４２名、出席率８４.００％、前々回訂正７８.００％ 
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